

Compañía del Circo de Cuba gana Medalla de Bronce en Francia



La Habana, 30 ene (PL) La Compañía Havana, del Circo Nacional de Cuba, logró la medalla de bronce en el 38 Festival Mundial del Circo de Mañana, celebrado en París, Francia, informó la entidad cultural caribeña.

La juvenil agrupación circense cubana interpretó un acto aéreo volante en barra fija con dos levitores.

Según un comunicado del Circo Nacional, Argentina y Cuba resultaron los únicos dos países del continente latinoamericano laureados en el festival galo, donde compitieron los números más innovadores y atrevidos del universo circense, provenientes de más de 17 países.

El evento es el segundo más antiguo de su tipo en el mundo y la Compañía Havana, integrada por ocho gimnastas en esta ocasión, conquistó uno de los mayores aplausos al ritmo del contagioso Cumbanchero, composición del puertorriqueño Rafael Hernández.

La Compañía Havana ganó en su país natal el Grand Prix del festival internacional Circuba 2016, el pasado verano, con el propio número de vuelo en barra fija con levitores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/119974-compania-del-circo-de-cuba-gana-medalla-de-bronce-en-francia>



Radio Habana Cuba